

3年生学年通信



～中間テストお疲れ様でした～

中間テストが終わり、答案が返ってきて、一喜一憂している姿が見られるようになりました。3年生最初の定期テスト、自分の実力を発揮できましたか？受験勉強に向けての第一歩を踏み出せましたね。また1ヶ月後には1学期期末テストがあるので、中間テストのテスト勉強の感覚を忘れていない今のうちから勉強を始めましょう。

～中学校最後の体育祭～

さて、5月16日に行われた体育祭では、3年生が主体となって楽しみながら本気で体育祭に取り組んでいる姿を見ることができました。ブロック役員さんは、普段のブロック練習から計画を立てて、後輩たちを引っ張って来ていました。役員さんの姿を見て、役員さん以外の生徒も指示を出し、後輩と一緒に競技の練習をする姿は、粉河中学校の最上級生として誇らしかったです。特に、他学年の学年競技で、学年に関係なく、後輩たちのがんばりを応援している先輩の姿に感動しました。後輩や仲間に優しく、元気に明るく学校行事に取り組むことのできる学年だと改めて感じました。



○保護者の皆様○

日頃より、学校へのご理解とご協力のほど、ありがとうございます。先日行われた体育祭にも子どもたちの頑張りを見守っていただき、誠にありがとうございました。ゴールデンウィークが明け、体育祭や定期テストも終わり、子どもたちに疲れが出てくる頃かと思います。ご家庭でも、子どもたちへの温かい声かけをどうぞよろしくお願いいたします。

～成長するために～

歴史上の偉人の一人、トーマス・エジソンの名言を紹介します。

「私は失敗したことがない。ただ、1万通りのうまくいかない方法を発見しただけだ。」

また、アインシュタインの名言も紹介します。

「一度も失敗をしたことがない人は、何も新しいことに挑戦したことがない人である。」

一見すると逆のことを言っているように思いますが、この2人は「成長したいのであれば、それまでにたくさんの経験をしておきなさい。」ということをお願いのだと私は思います。

みなさんも、これまでたくさん失敗したのではないのでしょうか。赤ちゃんのときに立ち上がる練習をしたはずです。ひらがなを書く練習をしたはずです。自転車に乗る練習をしたはずです。こけたり、間違えたりしながら成長してきたと思います。

今、ふりかえて、「もう成長し終わりましたか？」「まだまだ成長できると思いますか？」まだ成長できると思うのであれば、成長するために行動をしましょう。様々な経験がみなさんの成長につながります。

実際、中学生活で最後の体育祭を経験して、みなさんはお互いを認め合い、支え合うことで大きく成長できたと感じているはずです。これからも、友人や家族、先生や周りの大人に支えてもらいながら、成長していきましょう。